

PENETAPAN

Nomor 359/Pdt.G/2020/PA.Smn



DEMI KEADILAN BERDASARKAN KETUHANAN YANG MAHA ESA

Pengadilan Agama Sleman yang memeriksa dan mengadili perkara tertentu pada tingkat pertama dalam sidang majelis hakim telah menjatuhkan penetapan dalam perkara Ekonomi Syariah antara:

KSU Syariah BMT Mitra Usaha Ummat, tempat kedudukan di Dusun Jangkang, Widodomartani, Kecamatan Ngemplak, Kabupaten Sleman, D.I. Yogyakarta dalam hal ini diwakili oleh Drs. Sularno, M.Ag, sebagai Ketua Pengurus KSU Syariah BMT Mitra Usaha Ummat berdasarkan Akta Pendirian Koperasi KSU Syariah BMT Mitra Usaha Ummat Nomor 13/BH/DK/X/1998 tanggal 12 Oktober 1998, yang selanjutnya memberikan kuasa kepada Thalís Noor C, S.H.I, S.H., MA., MH., Agus Suprianto, SHI., SH., MSI., Mukhammad Khasan, SHI., MSI., dan Ahmad Rizal Fawa`id, SH., MH., Advokat yang berkantor di Jl. Raya Wates Km. 11, Sedayu, Bantul,, berdasarkan Surat Kuasa Khusus tanggal 12 Pebruari 2020, sebagai Penggugat;

melawan

Indriyana Fatmawati, SE, tempat dan tanggal lahir Sleman, 21 Februari 1980, agama Islam, pekerjaan Wiraswasta, Pendidikan Strata I, tempat kediaman di Dusun Sempu Rt. 001/ Rw. 024, Desa Wedomartani, Kecamatan Ngemplak, Kabupaten Sleman, D.I. Yogyakarta, sebagai Tergugat I

Muh. Wahyudi, tempat dan tanggal lahir Sleman, 21 Februari 1976, agama Islam, pekerjaan Wiraswasta, Pendidikan Sekolah Lanjutan Tingkat Atas, tempat kediaman di Dusun Sempu Rt. 001/ Rw. 024, Desa Wedomartani, Kecamatan Ngemplak, Kabupaten Sleman, D.I. Yogyakarta, sebagai Tergugat II;

Pengadilan Agama tersebut;

Telah mempelajari surat-surat yang berkaitan dengan perkara ini;

Telah mendengar keterangan Penggugat di muka sidang;

DUDUK PERKARA

Bahwa Penggugat dalam surat Gugatannya tanggal 21 Februari 2020 telah mengajukan Gugatan Ekonomi Syariah, yang telah terdaftar di Kepaniteraan Pengadilan Agama Sleman dengan Nomor 359/Pdt.G/2020/PA.Smn, tanggal 21 Februari 2020;

Bahwa pada hari dan tanggal yang telah ditetapkan, Penggugat telah datang menghadap di persidangan, sedangkan para Tergugat tidak pernah datang menghadap di persidangan meskipun telah dipanggil dengan resmi dan patut berdasarkan relaas Nomor 359/Pdt.G/2020/PA.Smn tanggal 13 Maret 2020 dan tanggal 19 Maret 2020, yang dibacakan di persidangan, dan tidak ternyata ketidakhadirannya tersebut berdasarkan suatu alasan yang sah;

Bahwa di persidangan Penggugat menyatakan bahwa Penggugat mencabut perkara yang diajukannya karena telah terjadi perdamaian antara Penggugat dan Tergugat, sebagaimana suratnya tanggal 19 Maret 2020;

Bahwa untuk meringkas uraian dalam penetapan ini, maka ditunjuk hal-hal yang tercantum dalam Berita Acara persidangan perkara ini yang merupakan bagian yang tidak terpisahkan dari penetapan ini;

PERTIMBANGAN HUKUM

Menimbang, bahwa maksud gugatan Penggugat adalah sebagaimana tersebut di atas.

Menimbang, bahwa Penggugat telah ternyata datang menghadap di persidangan dan menyatakan bahwa Penggugat mencabut perkara yang diajukannya;

Menimbang, bahwa oleh karena Penggugat telah menyatakan mencabut kembali gugatan yang diajukannya, dan pencabutan tersebut dilakukan sebelum Tergugat mengajukan jawaban, maka pencabutan gugatan oleh Penggugat tersebut patut dikabulkan, dan perkara tersebut patut dinyatakan telah dicabut;

Menimbang, bahwa oleh karena pencabutan perkara tersebut dilakukan setelah berkas perkara didaftar dan diproses, serta perkara ini termasuk dalam

bidang perkawinan, maka berdasarkan pasal 89 ayat (1) Undang-undang nomor 7 Tahun 1989 tentang Peradilan Agama yang telah diubah dengan Undang Undang No. 3 tahun 2006, maka biaya perkara dibebankan kepada Penggugat;

Memperhatikan peraturan perundang-undangan yang berhubungan dengan perkara ini;

MENETAPKAN

1. Mengabulkan permohonan Penggugat untuk mencabut gugatannya ;
2. Menyatakan gugatan Penggugat Nomor 359/Pdt.G/2019/PA.Smn tanggal 21 Pebruari 2020 telah selesau karena dicabut;
3. Membebankan kepada Penggugat untuk membayar biaya perkara yang hingga kini dihitung sebesar Rp. 471.000 ,- (empat ratus tujuh puluh satu ribu rupiah);

Demikian penetapan ini dijatuhkan dalam rapat permusyawaratan Majelis Hakim yang dilangsungkan pada hari Kamis tanggal 26 Maret 2020 Masehi, bertepatan dengan tanggal 1 Sya`ban 1441 Hijriah, oleh kami Dra. Syamsiah, M.H. sebagai Ketua Majelis, Hj. Juharni, S.H., M.H. dan Drs. M. Nasir, Bn, S.H., MHI., masing-masing sebagai Hakim Anggota, penetapan tersebut diucapkan dalam sidang terbuka untuk umum pada hari itu juga, oleh Ketua Majelis tersebut dengan didampingi oleh Hakim Anggota dan dibantu oleh Hj. Titik Handriyani, S.H., M.S.I., M.H. sebagai Panitera Pengganti serta dihadiri oleh Penggugat tanpa hadirnya Tergugat;

Hakim Anggota,

ttd

Hj. Juharni, S.H., M.H.

Hakim Anggota,

ttd

Drs. M. Nasir, Bn, S.H., MHI.

Ketua Majelis,

ttd

Dra. Syamsiah, M.H.

Panitera Pengganti,

ttd

Hj. Titik Handriyani, S.H., M.H., M.S.I.,

Perincian biaya :

1. Pendaftaran	Rp 30.000,00
2. Proses	Rp 75.000,00
3. Panggilan	Rp 350.000,00
4. Redaksi	Rp 10.000,00
5. Meterai	Rp 6.000,00
Jumlah	Rp471.000,00

(empat ratus tujuh puluh satu ribu rupiah)

Untuk salinan yang sama bunyinya oleh

Panitera Pengadilan Agama Sleman

Nur Ali Yaman S.H.I.